DHC-200

Marca: Echo

Código del producto: DHC-200



Short Description

Cortasetos de batería ECHO DHC 200 con cargador rápido y batería de 2Ah. Potencia 50V. Silencioso, sin vibraciones ni emisiones, económico y fácil de usar. También en versión kit que incluye cargador y batería.

Descripción FICHA TÉCNICA

Tipo de motor

Autonomía

Velocidad variable

Tipo de empuñadura

Tipo de cuchilla

Longitud de corte efectiva

Paso de cuchilla

Corte ajustable

Aplicaciones

Peso (sin batería)

MÁS INFORMACIÓN

50.4 V DC sin escobillas

Hasta 60/747 min (con batería 2,0/16 Ah)

Sí

Fija

Doble

62,4 cm

30 mm

Sí (tipo japonés)

Poda y perfilado

3,3 Kg





DISEÑADO PARA SATISFACER TUS NECESIDADES

El sistema de 50V de ECHO utiliza la última tecnología de iones de litio y proporciona energía de más alta densidad, en comparación con la tecnología de baterías tradicionales menos potentes y pesadas. Hemos puesto toda nuestra experiencia en la nueva gama de maquinaria de batería de 50V, creando una gama de potentes herramientas aptas tanto para el usuario doméstico como para el profesional.

MOTOR DE ALTO RENDIMIENTO SIN ESCOBILLAS

El motor sin escobillas de ECHO es la opción más eficiente y fiable. Es perfecto para una amplia gama de aplicaciones, con la confianza de un trabajo bien hecho. En comparación con un motor tradicional con escobillas, el motor de ECHO no tiene escobillas ni conmutador físico. Esto le da a nuestra maquinaria una mayor vida útil sin necesidad de mantenimiento, ya que no hay piezas que sufran desgaste. El imán de alto rendimiento del motor sin escobillas da como resultado un motor más potente y compacto.

FUNCIONAMIENTO SILENCIOSO, EFICIENTE Y SEGURO

Sin contacto o fricción entre la escobilla y el colector, se reduce el ruido y no hay chispas durante el uso. Esto permite un funcionamiento más silencioso en las zonas sensibles al ruido, asegurando que pueda utilizarse con seguridad, sin peligro de que caigan chispas sobre ninguna superficie (jardín, parque, hospitales, zonas urbanas...). La velocidad puede controlarse fácilmente y es variable, lo que proporciona un rendimiento altamente eficiente. Esto, combinado con el control de carga que protege contra sobrecargas eléctricas, hace que el motor sin escobillas ECHO sea la manera más segura y eficiente de trabajar.

BATERÍAS DE CALIDAD PROFESIONAL

La gama de batería ECHO se adapta a cualquier trabajo, grande o pequeño. La batería de 2 Ah es ligera y cómoda, mientras que la batería de 4 Ah facilita trabajos de larga duración, lo que significa que trabaja tan duro como tú. El cargador rápido asegura que la batería de 2 Ah pueda cargarse al 80% con tan sólo 24 minutos de carga y la de 4 Ah en 48. Gana tiempo de trabajo ahorrando en tiempo de cargas.

UNA BATERÍA PARA TODA LA GAMA

Nuestras baterías de 2 Ah y 4 Ah son compatibles con toda la gama a batería de ECHO. ¿Qué significa esto? Que puedes tener todos los productos (soplador, cortasetos y desbrozadora) con una única batería. Sólo necesitas comprar la batería que mejor se ajusta a tus necesidades y usarla con todos los productos que quieras.

CARACTERÍSTICAS ÚNICAS

El diseño exclusivo de la gama de batería ECHO incluye diferentes características que la hacen única. Sus cuchillas metálicas de corte doble de 62 cm ofrecen una gran durabilidad y permiten un uso intensivo. También son de triple afilado, para conseguir un acabado de corte perfecto. La protección en la punta evita el contacto de la cuchilla con paredes, vallas y cualquier superficie para reducir el desgaste.

LA MAYOR COMODIDAD DE USO

Incorpora empuñadura delantera multifunción, con interruptor de seguridad que funciona en cualquier posición y evita la activación accidental. El botón LED on/off se ilumina cuando está listo para empezar y, mediante el control de velocidad variable, ofrece un rendimiento de corte y autonomía óptimos.

TODO SON VENTAJAS

La gama de batería ECHO es totalmente silenciosa, por lo que se puede trabajar tranquilamente con toda la potencia y sin ruido. Su bajo nivel de vibraciones significa reducir la fatiga. Su mantenimiento es muy económico. Se acabó el gasto en combustible. Contribuye a la mejora del medio ambiente porque tiene cero emisiones. Son tan fáciles de usar que simplemente tienes que cargar la batería y listo. Se acabó llenar el combustible o los arranques en frío.

DISFRUTA DE LA SEGURIDAD DE CONTAR CON UNA GRAN MARCA

ECHO te ofrece en España garantía general del fabricante de 5 años para todas sus máquinas con motor de explosión 2T y Battery Series 50V (2 años para uso profesional), así como 2 años de garantía para las baterías de las Battery Series 50V.

Los productos ECHO están fabricados bajo los más altos estándares de calidad y rendimiento. Esta garantía es nuestra declaración de confianza y nuestro distintivo.



Las condiciones de garantía pueden diferir en función del país o contratos de mantenimiento, al igual que la disponibilidad de modelos, colores, especificaciones técnicas y accesorios.